
 

PROPOSTA
N.  3766  /  2024

OGGETTO

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE DEL GRUPPO CONSILIARE TERRE
REGGIANE IN MERITO ALL'OSPEDALE DI GUASTALLA (RIF. PROT. N. 31338 DEL

21/10/2024)

CONSIGLIERI INTERROGANTI:

Giuseppe Pagliani
Alberto Bizzocchi
(gruppo consiliare Terrre Reggiane)



Prot. n. 31338 del 21/10/2024

INTERROGAZIONE  A  RISPOSTA  ORALE  DEL  GRUPPO  CONSILIARE  TERRE
REGGIANE IN  MERITO ALL'OSPEDALE DI  GUASTALLA (RIF.  PROT.  N.  31338  DEL
21/10/2024)

Considerato che:

nel settembre 2021 si è inaugurato presso l’Ospedale di Guastalla il nuovo reparto di “Alta
Intensità Medica”;

Tenuto conto che:

tale realizzazione ha comportato un anno di lavori ed un costo di 1,2 milioni di euro;

Visto che:

si è ancora in attesa di comprendere quali siano le prospettive di riattivazione della piena
funzionalità  del  reparto  stesso  ridimensionato  sin  dalle  settimane  successive
all’inaugurazione;

Considerato inoltre che:

riteniamo  fondamentale  per  il  territorio  rivierasco  della  provincia  di  Reggio  Emilia
potenziare l’Ospedale di Guastalla, ripristinando il punto nascite ed i reparti di Ostetricia e
Ginecologia. Nonché aumentare i posti letto per la riabilitazione post chirurgica ortopedica
e realizzare un numero, benché contenuto, di posti letto per l’oncologia;

Si interroga il Presidente della Provincia al fine di sapere:

-  quali  siano  le  azioni  che  lo  stesso  intenda  porre  in  essere  presso  la  Conferenza
Territoriale  Sociale  e  Sanitaria  al  fine  di  impegnare  l’azienda  sanitaria  reggiana  e
l’assessorato alla sanità regionale a ripristinare entro la fine dell’anno in corso i servizi
specialistici menzionati nei punti trattati in premessa.
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